
ESTRATTO DEL VERBALE DEL C.D.I. N. 2 DEL 19 NOVEMBRE 2015 

Nell’aula Docenti del Liceo Scientifico “G. Aselli” di Cremona, addì 19 del mese di novembre dell’anno 2015, alle ore 13.30, 

regolarmente convocata, si svolge la riunione del Consiglio d’Istituto per trattare il seguente o.d.g: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente, 

2. Adesione bando P.O.N. “Ambiente di apprendimento”: delibera, 

3. Partecipazione a bando M.I.U.R. “#lamiascuolaaccogliente 

4. comunicazioni eventuali. 

Sono presenti  il Dirigente Scolastico dott.ssa  Parazzi Laura e: 

COMPONENTE  DOCENTE 

Nominativo Assente Presente 

Agnoli Giancarlo  X 

Anselmi Don Claudio  X 

Armelloni Luisella  X 

Codazzi Antonella  X 

Cominetti  Giancarla  X 

Ferrari Filippo   X 

Modesti Simona  X 

Nolli Nicoletta  X 

COMPONENTE NON DOCENTE 

Nominativo Assente Presente 

Bonardi Gianangelo X  
Carmignano Vincenzo   X 

COMPONENTE GENITORI 

Nominativo Assente Presente 

Cagnana Antonella  X 

Rebecchi Cristiano X  
COMPONENTE ALUNNI 

Nominativo   
Ardigò Gabriele X  
Celada Leonardo   X 

Pezzarossa Paolo   X 

Trematerra Eduardo  X 

   Svolge la funzione di segretario verbalizzante la prof. Antonella Codazzi. 

………………………………………………………..omissis…………………………………………………….. 

Punto 2 -  Delibera di adesione bando P.O.N. “Ambiente di apprendimento”. 

Il Dirigente Scolastico richiama quanto già discusso nel Collegio dei Docenti e nel Consiglio d’Istituto  in merito ai  progetti 

operativi nazionali per la distribuzione dei fondi strutturali europei, indirizzati a tutte le Regioni italiane. Comunica che scade a 

fine novembre un bando che finanzierà con  un contributo massimo di 20000 euro la realizzazione di ambienti digitali per la 

didattica. Propone che il liceo aderisca al bando chiedendo che venga finanziato  il progetto di un laboratorio polifunzionale e per 

linguaggi non verbali, fruibile non solo per classi ma anche per gruppi di studenti e destinato all’apprendimento di tecniche di 

disegno CAD, di stampa 3D e di linguaggi multimediali.Il laboratorio verrebbe allestito  in alcuni spazi disponibili nella vicina 

succursale del liceo.       

Il Dirigente precisa che, qualora lo si ottenesse,  il finanziamento previsto dal Programma Operativo Nazionale non basterà 

comunque a coprire i costi dell’intero progetto; sarà pertanto necessario integrare il fondo europeo con apposito stanziamento di 

bilancio. 

Dopo ampia e approfondita discussione il Presidente  chiede al Consiglio di esprimersi in merito: 

Delibera n. 38 

VISTO il DPR. 275 dell' 8 marzo 1999 (Regolamento recante norme in materia di autonomia delle istituzioni scolastiche);  

VISTO il D.Lvo 150 del 27 ottobre 2009 (Attuazione della legge 4 marzo 2009, n. 15, in materia di ottimizzazione della 

produttività del lavoro pubblico e di efficienza e trasparenza delle pubbliche amministrazioni);  

VISTA la nota n. 12810 del 15/10/2015; 

SENTITO il parere del DIRIGENTE SCOLASTICO;  

CONSIDERATO che quanto proposto in oggetto per tipologia rientra nelle attribuzioni del suddetto organismo collegiale : 

 



favorevoli contrari astenuti Approvata ( Si/NO) 

14 0 0 SI 

 

Il Consiglio d’Istituto delibera  all’unanimità dei presenti l’adesione al Programma Operativo Nazionale (PON) “Per la scuola – 

competenze e ambienti per l’apprendimento” 2014-2020  prot. 0012810 del 15/10/2015  volto alla realizzazione  di ambienti 

digitali in quanto rispondente alle esigenze del Liceo e alle attività previste nel POF 2015/16.  

Il  Dirigente scolastico  individuerà di volta in volta il personale che parteciperà a tutte le attività che saranno messe in campo;  il 

piano integrato PON entra a far parte del POF a.s. 2015/16. 

Il direttore SGA curerà le fasi istruttorie relative ai bandi. 

………………………………………………….omissis…………………………………………………… 

Punto 3 -  Partecipazione a bando M.I.U.R. “#lamiascuolaaccogliente”.  

Il Dirigente Scolastico comunica che scade il 10 dicembre un bando con il quale il MIUR  intende finanziare  per   un contributo 

massimo di 50000 euro il recupero, la riqualificazione (esclusa l’attrezzatura di laboratori) e l’abbellimento di spazi scolastici 

comuni inutilizzati o diversamente utilizzati al fine anche di costruire strutture di accoglienza in collaborazione con gli studenti. 

Informa altresì che, poiché il  50 %  del finanziamento eventualmente ottenuto verrà fornito solo a rendicontazione dei lavori 

effettuati, anche per  questo intervento il Consiglio deve prevedere apposite disponibilità di bilancio. Indispensabile si rivela anche 

il supporto dell’amministrazione provinciale, i cui uffici tecnici hanno dichiarato al D.S. di poter  collaborare nella fase 

progettuale. 

Dopo ampia e approfondita discussione, il Presidente chiede al Consiglio di esprimersi sull’opportunità di partecipare al bando 

con un progetto relativo alla riqualificazione (luci, arredi, eventuali opere murarie, tinteggiatura) dell’ingresso principale  e di 

parte dei corridoi dell’Istituto: 

Delibera n. 39 

favorevoli contrari astenuti Approvata ( Si/NO) 

14 0 0 SI 

 

Il Consiglio  

Visto il DPR 275/99; 

Vista l’avviso pubblico n.14384 del 5/11/2015; 

Considerata la congruenza con le finalità del P.O.F.; 

delibera alla unanimità dei presenti la partecipazione al bando “#la mia scuola accogliente”. 

………………………………………………….omissis…………………………………………………… 

Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, la seduta è dichiarata sciolta alle ore 14.30. 

 

   Il Segretario                                                                                  Il Presidente del  Consiglio 

 Antonella Codazzi                                                                               Antonella Cagnana 

 


